
NEW ZEALAND  Official Government Immigration Visa Application FOR FRENCH 

CITIZENS ONLINE -  Centre d'immigration pour les demandes de visa néo-

zélandais. 

 

 

Le visa électronique en ligne permet aux voyageurs éligibles d'obtenir facilement leur eVisa ou Visa pour 

visiter le pays à des fins touristiques, commerciales ou de transit vers un autre pays.  La demande de visa 

en ligne pour la Nouvelle-Zélande est la méthode d'entrée recommandée par le gouvernement en 

Nouvelle-Zélande.  C'est un mécanisme électronique qui vous permet d'entrer en Nouvelle-Zélande de la 

manière la plus rapide et la plus simple.  Vous n'avez pas besoin de vous rendre à l'ambassade ou au 

consulat de Nouvelle-Zélande ni de présenter votre passeport.  De plus, vous n'avez pas besoin d'un 

tampon physique sur le passeport.  Vous pouvez obtenir l'eVisa par e-mail.  Il ne faut que 2 minutes pour 

remplir le formulaire en ligne et obtenir le Visa électronique par email.  Il s'agit d'un mécanisme en ligne 

fiable, sécurisé, sûr, simple et fiable.visa pour la Nouvelle-Zélande 

 

 

 

 Obtenez un visa néo-zélandais par e-mail au lieu de vous rendre à l'ambassade de Nouvelle-Zélande.  Le 

formulaire de demande de visa en ligne pour la Nouvelle-Zélande est disponible pour tous les citoyens 

américains, européens, britanniques, australiens, néo-zélandais et canadiens.  Demande de visa en ligne 

pour la Nouvelle-Zélande, demande de visa en ligne pour la Nouvelle-Zélande, demande de visa pour la 

Nouvelle-Zélande en ligne, demande de visa pour la Nouvelle-Zélande en ligne, evisa Nouvelle-Zélande, 

evisa pour la Nouvelle-Zélande, visa d'affaires pour la Nouvelle-Zélande, visa médical pour la Nouvelle-

Zélande, visa touristique pour la Nouvelle-Zélande, visa pour la Nouvelle-Zélande , Visa néo-zélandais, 

Visa néo-zélandais en ligne, Visa néo-zélandais en ligne, visa pour la Nouvelle-Zélande, visa pour la 

https://www.new-zealand-visa.co.nz/fr/visa/


Nouvelle-Zélande, evisa néo-zélandais, evisa Nouvelle-Zélande, visa d'affaires néo-zélandais, visa 

touristique néo-zélandais, visa médical néo-zélandais,  

 

Nouvelle-Zélande centre de demande de visa, visa néo-zélandais pour les citoyens coréens, visa néo-

zélandais de Corée.  visa néo-zélandais urgent, urgence visa néo-zélandais.  Visa néo-zélandais pour les 

citoyens allemands, visa néo-zélandais pour les citoyens américains, visa néo-zélandais pour les citoyens 

canadiens, visa néo-zélandais pour les citoyens néo-zélandais, visa néo-zélandais pour les citoyens 

australiens.  Visa néo-zélandais pour les citoyens d'Andorre, Visa néo-zélandais pour les citoyens 

d'Anguilla, Visa néo-zélandais pour les citoyens australiens, Visa néo-zélandais pour les citoyens 

autrichiens, Visa néo-zélandais pour les citoyens des Bahamas, Visa néo-zélandais pour les citoyens de la 

Barbade, Visa néo-zélandais pour les citoyens belges,evisa Nouvelle-Zélande 

 

 

 The online electronic visa allows eligible travellers can easily obtain their eVisa or Visa to visit the 

country for tourism, business purposes, or transit to another country. New Zealand Visa Online 

Application is the government recommended method of entry into New Zealand. It is an electronic 

mechanism which allows you to enter New Zealand in the quickest and easiest way. You do not need to 

visit New Zealand Embassy or New Zealand Consulate or submit your passport. Also you do not require a 

physical stamp on the passport. You can get the eVisa by email. It takes only 2 minutes to fill the form 

online and get the electronic Visa by email. This is reliable, secure, safe, simple and trusted online 

mechanism. Get New Zealand Visa by email instead of visiting New Zealand embassy. New Zealand visa 

online application form is available for all usa citizens, european, uk, australia, new zealand and 

canadian residents. New Zealand visa online application,  

 

 

New Zealand visa online application, New Zealand visa application online, New Zealand visa application 

online, evisa New Zealand, New Zealand evisa, New Zealand business visa, New Zealand medical visa, 

New Zealand tourist visa, New Zealand visa, New Zealand visa, New Zealand visa online, New Zealand 

visa online, visa to New Zealand, visa for New Zealand, New Zealand evisa, evisa New Zealand, New 

Zealand business visa, New Zealand tourist visa, New Zealand medical visa, New Zealand visa application 

centre, New Zealand visa for korean citizens, New Zealand visa from korea. urgent New Zealand visa, 

New Zealand visa emergency. New Zealand visa for german citizens, New Zealand visa for us citizens, 

New Zealand visa for canada citizens, New Zealand visa for new zealand citizens, New Zealand visa for 

australian citizens.  New Zealand Visa for  Andorra Citizens ,  New Zealand Visa for  Anguilla Citizens ,  

New Zealand Visa for  Australia Citizens ,  New Zealand Visa for  Austria Citizens ,  New Zealand Visa for  

Bahamas Citizens ,  New Zealand Visa for.New Zealand visa online  
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Barbados Citizens ,  New Zealand Visa for  Belgium Citizens ,  New Zealand Visa for  Br. Virgin Is. Citizens ,  

New Zealand Visa for  Brunei Citizens ,  New Zealand Visa for  Bulgaria Citizens ,  New Zealand Visa for  

Cayman Islands Citizens ,  New Zealand Visa for  Chile Citizens ,  New Zealand Visa for  Hong Kong 

Citizens ,  New Zealand Visa for  Croatia Citizens ,  New Zealand Visa for  Cyprus Citizens ,  New Zealand 

Visa for  Czech Republic Citizens ,  New Zealand Visa for  Denmark Citizens ,  New Zealand Visa for  

Estonia Citizens ,  New Zealand Visa for  Finland Citizens ,  New Zealand Visa for  France Citizens ,  New 

Zealand Visa for  Germany Citizens ,  New Zealand Visa for  Greece Citizens ,  New Zealand Visa for  

Hungary Citizens ,  New Zealand Visa for  Iceland Citizens ,  New Zealand Visa for  Ireland Citizens ,  New 

Zealand Visa for  Israel Citizens ,  New Zealand Visa for  Italy Citizens ,  New Zealand Visa for  Japan 

Citizens ,  New Zealand Visa for  South Korea Citizens ,  New Zealand Visa for  Latvia Citizens ,  New 

Zealand Visa for  Liechtenstein Citizens ,   

 

 

New Zealand Visa for  Lithuania Citizens ,  New Zealand Visa for  Luxembourg Citizens ,  New Zealand 

Visa for  Malta Citizens ,  New Zealand Visa for  Mexico Citizens ,  New Zealand Visa for  Monaco Citizens 

,  New Zealand Visa for  Montserrat Citizens ,  New Zealand Visa for  Netherlands Citizens ,  New Zealand 

Visa for  New Zealand Citizens ,  New Zealand Visa for  Norway Citizens ,  New Zealand Visa for  Papua 

New Guinea Citizens ,  New Zealand Visa for  Poland Citizens ,  New Zealand Visa for  Portugal Citizens ,  

New Zealand Visa for  Romania Citizens ,  New Zealand Visa for  Samoa Citizens ,  New Zealand Visa for  

San Marino Citizens ,  New Zealand Visa for  Singapore Citizens ,  New Zealand Visa for  Slovakia Citizens ,  

New Zealand Visa for  Slovenia Citizens ,  New Zealand Visa for  Solomon Islands Citizens ,  New Zealand 

Visa for  Spain Citizens ,  New Zealand Visa for  Sweden Citizens ,  New Zealand Visa for  Switzerland 

Citizens ,  New Zealand Visa for  Taiwan Citizens ,  New Zealand Visa for  British overseas Citizens ,  New 

Zealand Visa for  United Kingdom Zealand visa online application 

 

Visit : https://www.new-zealand-visa.co.nz/fr/visa/ 
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